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RELATÓRI0 QUADRIMESTRAL DO MÊS DE JANEIRO A ABRIL, DO ANO DE 2021. 

 

Esse ano continuamos atendendo 35 crianças de um ano e meio a 3 anos e 11 meses conforme 

clausula do chamamento público através da Secretaria de Educação. 

 Iniciamos as atividades de organização do espaço no dia 21 de janeiro, as primeiras atividades 

foram, limpeza e organização do ambiente, dos brinquedos, descarte do que não havia mais 

utilidade, assim como também descarte dos brinquedos que não mais poderiam ser usados 

conforme protocolo da vigilância sanitária, o qual foi realizado um curso para orientações de toda 

equipe, para que assim todos estivessem preparados para atender as crianças.   

O espaço foi preparado para atender com segurança, tanto as crianças como as famílias, 

retiramos tudo o que não dá para ser higienizado, como brinquedos de madeira, tecidos, livros, 

deixando apenas o básico.  

No dia 19/01 aconteceu a primeira reunião do ano, onde a Secretária de Educação Eliane 

Doratiotto se apresentou, agradeceu pela oportunidade, se mostrou apreensiva, porém preparada 

para enfrentar os novos desafios, incentivando a todos a oferecer um atendimento de qualidade, o 

que remete a incentivar as famílias da importância da criança na escola, trazer segurança. Nesse 

dia foi explicado a forma do retorno gradual, respeitando a opção dos pais, caso não estiverem 

confiantes, porem deixando um compromisso em nós de incentivar essa família, acolher, 

conversar, ouvir sempre que está precisar da escola, para isso a importância do planejamento de 

acolhimento. 

No dia 25 aconteceu mais uma reunião, onde foi repassado todas as instruções para o retorno do 

ensino hibrido, a porcentagem de crianças que vão ser atendidas no mês de fevereiro e a divisão 

dos grupos deixando mais fácil o planejamento.  

Durante a mesma  semana aconteceu encontros com a equipe para estudos e elaboração do 

planejamento, orientação da montagem do semanário e do calendário escolar, além da montagem 

do plano de trabalho que consiste nos projetos já trabalhados anteriormente porem com o 

diferencial , que agora tudo tem que ser reformulado com atividades que frisam o distanciamento, 

por ter tido um bom resultado na aproximação com as famílias, optamos em dar continuidade ao 

projeto   “Incluindo valores na escola e na sociedade” a qual iriamos trabalhar no ano de 2020, 

porém não houve tempo, devido a suspenção das aulas , mais com a retomada esse ano, onde 



veio de encontro com  o novo documento “ Currículo Municipal da Educação Básica de Atibaia-SP  

onde especifica a importância de uma Educação humanizadora.  Percebendo que não basta 

trabalhar apenas com as crianças, pois quando inseridas na sociedade se deparam com outra 

realidade. Por tanto a necessidade de um trabalho em conjunto, são projetos que precisam ser 

trabalhados continuamente, pois teve um progresso muito grande na transformação das crianças, 

das famílias e da equipe escolar, quando trabalhada anteriormente. 

No dia 28 as educadoras participaram de uma reunião com a Secretaria de Educação juntamente 

com sua equipe, para receberem orientações sobre como se prepararem no retorno as aulas de 

uma forma bem organizada, tranquila e acima de tudo, seguindo os protocolos sanitários. 

No dia 29 elaboramos as tabelas dos horários de acolhimento, foi feito uma divisão de horários 

para não haver aglomeração, divisão de grupo dos alunos além de conversar com as famílias 

deixando todos os combinados para semana de acolhimento. 

A primeira semana do mês de fevereiro foi uma semana preparada especialmente para 

acolhimento das famílias e das crianças assim como também dando continuidade no trabalho de 

incentivo as educadoras. Para um atendimento especial, seguro e atendendo todos os protocolos 

exigidos pela vigilância sanitária, houve um escalonamento, onde foi dividido por grupos bem 

reduzidos e até mesmo, aqueles que estavam muito apreensivos optamos por um atendimento 

individual para que não ficassem sem atendimento, fazendo o papel de oferecer integração família 

e escola. Tudo aconteceu com muita tranquilidade, houve mães que até aproveitaram para 

desabafar, famílias que compartilharam seus medos, e ouviram atentos a nossa fala a respeito de 

todos os cuidados, passamos muita segurança, mais deixando sempre claro que a opção de 

escolha no acolhimento seriam partida pela própria família. 

 As crianças iniciaram no dia 1 de fevereiro, ficando apenas meio período, como planejamento da 

Secretária de Educação, trabalhamos apenas com brincadeiras livres, contação de histórias, e 

roda de música, a maior parte do tempo brincadeiras livres dando ênfase na observação para 

conhecer cada criança, a maioria das atividades foram realizadas ao ar livre, deixando a criança a 

vontade para explorar o espaço, observando as plantas, pois no espaço, livre as crianças se 

acalmam e se tranquilizam mais rapidamente. 

A partir da segunda semana começamos inserir o desenho livre, esses momentos aconteceram 

tanto em sala como ao ar livre, proporcionando um momento de descontração permitindo que a 

criança sinta prazer nesses momentos, foram também inserido brinquedos mais direcionados, 

como lego e massinha.                                                                                                    Na sexta-

feira nos reunimos para elaboração do planejamento, e vivencias para o ensino remoto, 

aproveitando sempre para uma conversa franca com a equipe, qual nos seus relatos tem 

mostrado uma ansiedade muito presente em todas, umas mais apreensivas outras mais 

confiantes, mais todas com o compromisso, fazendo o possível para as realizações dos projetos. 

 

O mês de fevereiro, passa muito rapido, é mais para observação e conhecimento , do que 

trabalhar atividades pedagógicas, porem nunca deixando de ter o olhar nos campos de 

experiencia , por ser os pilares que alinham as praticas do cotidiano nas creches, sendo 

observado seus efeitos na qualidade dos gestos, das interações no momento. 

Nesse mês recebemos duas visitas, a do Rodrigo do setor de transporte e da nutricionista Ana 

Paula para averiguação do cumprimento dos protocolos sanitários. No dia 26 recebemos a visita 

da equipe da Secretaria de Educação com a Silvia e o Nicolas para ver a possibilidade de uma 

reforma, pelo fato de muitos problemas na estrutura do prédio, o que nos encheu de esperança, 

de que poderemos oferecer um espaço bem mais aconchegante. 



Em nossas reuniões com as educadoras, estamos nos aprofundando em elaborar projetos de 

humanização, onde vai de encontro com o novo Currículo da Educação Básica de Atibaia, mais 

para isso devemos planejar adequadamente, se programar para uma conversa afetiva, para que 

assim a escola crie novas expectativas, novos desafios, não ficando no marasmos, porem tudo 

com muita cautela, 

Na primeira semana atendemos as crianças presencialmente, sendo um grupo pequeno de 25%, 

o qual já havia sido organizado nos mês anterior, o atendimento foi muito bem planejado seguindo 

todos os protocolos de cuidados, tanto da saúde como da Secretária de  Educação, o 

atendimento ocorreu de uma forma muito tranquila, a equipe estava muito segura e mais 

confiante, devido já ter passado pela experiência do mês de fevereiro, e assim perceber o quando 

deu certo, pois fomos muito bem instruídas pela Secretária de Educação, a qual nos deu todo 

suporte necessário, através das reuniões, cursos, enfim estávamos bem preparadas para o 

trabalho presencial. 

 Na semana do dia 08, De acordo com o decreto nº 9.483/2021 de 13 de março de 2021, todas as 

aulas presenciais foram suspensas por tempo indeterminado, devido à pandemia, onde todo o 

trabalho passou a ser remoto,  

Diante desse cenário se fez necessário uma adequação ao Plano de Trabalho das atividades 

pedagógicas neste período. 

Mesmo com as aulas suspensas, encontramos novamente meios de chegarmos às famílias e 

organizarmos o trabalho com a equipe. Sendo Com orientação da Equipe Técnica da Secretaria 

de Educação, começamos os trabalhos de orientação aos pais, de como acessar a plataforma, 

além de darmos toda explicação pelo grupo de whatsapp da Creche que foi formado para esse 

fim, nos disponibilizamos em dar um suporte para aqueles que não conseguirem, enviando os 

materiais necessários conforme disponibilidade da família. 

Nesse período as atividades foram diferentes, porém não diminuímos em nada, nosso 

compromisso com o atendimento as crianças, a responsabilidade de monitorar as atividades das 

educadoras, garantindo assim ao máximo, o padrão de qualidade. 

A Equipe se uniu nos trabalhos das gravações dos áudios e vídeos de músicas infantis e áudios e 

vídeos de contação de histórias para serem enviados à Plataforma Digital da Secretaria de 

Educação. 

 

Continuamos com o mesmo formato que já estávamos, onde todas as sexta-feira nos reunimos 

para elaboração do planejamento, e vivencias para o ensino remoto, aproveitando sempre para 

uma conversa franca com a equipe, onde venho percebendo um avanço muito grande, estão mais 

tranquilas, aceitando o novo tempo de mudanças, já percebendo que nunca mais será igual antes, 

e que estaremos sempre diante de mudanças continuas. 

Participei da reunião para gestoras online no dia 03, foi um encontro para orientações, pois 

algumas gestoras se mostravam muito ansiosas em atender as crianças, por isso teve que ter 

uma pausa para uma conversa clara e objetiva sobre o assunto, onde a supervisora Ângela 

esclareceu todas as dúvidas e a Marcela concluiu, a Roberta  cobrou documentos que estavam 

atrasados, nesse mesmo dia a supervisora Cleide, cobrou documentos e orientou que quando 

tiver qualquer problema marcar  com ela, que estará pronta em receber  e dar o suporte 

necessário ou encaminhar ao setor competente.  

No dia 16 tivemos mais um encontro de gestores, para falar sobre o estudo do currículo em ação/ 

transformar para Educação, e toda as às informações que se fazia necessária foram passadas, 



com muita clareza, muito bem articulada, não deixando qualquer dúvida sobre como agir nesse 

período. 

E no dia 17 uma reunião com a Professora Maria Regina, onde a nossa Secretaria Eliane 

Doratioto abriu primeiramente com agradecimento e falando um pouco do momento em que 

estamos vivendo, do comprometimento sério e do empenho, tanto no protocolo Pedagógicos 

como de saúde, dando ênfase no trabalho Sócio Emocional, o cuidar de si e do outro, para 

conseguir e garantir que as coisas realmente fluam. Passamos para elaboração do PPP, a 

proposta é que se estenda para fora do muro das Escolas, não deixar apena dentro da escola, 

precisa ter vida, para isso partimos para o novo projeto de conhecer melhor as famílias e a 

comunidade, onde já demos inicios aos trabalhos, sem deixar esfriar, para não ficar apenas no 

papel. 

Foi elaborado um questionário as famílias, onde já obtivemos 50% de retorno, e percebemos o 

quanto já nos foi útil esse conhecimento. 

Já estamos preparando o planejamento do mês de abril, o qual não será nem um pouco parado, 

estamos bem animadas com esse novo projeto. 

Oferecemos ajuda as famílias que precisassem de material, montamos os kits e vieram buscar na 

escola, apena duas famílias falou que não podem buscar, estamos estudando uma forma para 

ajuda-las.  

Também foi entregue as cestas básicas das crianças cadastradas no bolsa família, percebemos o 

quanto é rápido para a família está presente nesse momento, por isso resolvemos tirar proveito, 

conversando oferecendo ajuda, para atrair essa família e assim poder ajudar melhor essa criança. 

            Durante o mês de abril continuamos atendendo 35 crianças, de acordo com o plano de 

trabalho, porem durante esse mês o atendimento foi totalmente online, Devido ao grande aumento 

dos casos de covid19 houve a necessidade de mais uma vez recuarmos, e suspender o 

atendimento presencial.  

Passamos a nos dedicar exclusivamente ao atendimento home office e através dos grupos de 

whatisapp e algumas vezes em atendimento presencial, onde os pais vinham pegar as vivências e   

sempre aproveitando para um bate papo, pois percebemos a necessidade desse acolhimento, 

visto que os pais acreditam que na escola estão seguros, assim ficam um pouco mais á vontade, 

mais sem nos descuidarmos dos protocolos. 

Como já estávamos trabalhando no projeto “Construindo Valores na Escola e na Sociedade” 

estamos reforçando, pois veio de encontro com a proposta da Professora Maria Regina, onde nos 

incumbiu a responsabilidade da participação da construção do Projeto Político Pedagógico  onde 

já começamos, pelas famílias em conversas individuais, remanejando a forma de trabalhar, 

reforçando a importância da participação deles na educação de seus filhos, em parceria com a 

escola, nesse momento tão difícil, onde estamos todos no isolamento. 

No dia 06 de abril foi feito uma revisão dos questionários que os pais responderam, para um 

estudo aprofundado, para a elaboração do cronograma das atividades e as 15 hs aconteceu uma 

reunião de gestores para falar da vacina do covid, dando todas as informações sobre o cadastro 

de todos funcionários. 

No dia 07 aconteceu um estudo do Currículo para construção das ações, Elaboração do projeto e 

as 14hs foi a reunião com a Professora Maria Regina, porém não foi possível participar, pois 

devido problemas com a energia sai da sala e não foi mais autorizado o meu retorno, fiquei um 

pouco frustrada pois o assunto é muito importante e sinto a necessidade de não perder nenhuma 

explicação, para que assim possa repassar com clareza para as Educadoras.  Foi feita a 

realização de sondagem dos alunos. 



Continuamos alimentando o grupo de whatsapp que foi montado apenas para recados 

importantes, no entanto transformamos essa ferramenta adequando para o trabalho escolar onde 

seguimos com os envios de vídeos de músicas, histórias e a oração diária, brincadeiras todos 

narrados pela equipe de educadores, tanto dessa unidade escolar como das outras creches 

comunitária, assim complementando e enriquecendo os trabalhos e parcerias, as famílias, 

continuam enviando o retorno das atividades e seus relatórios, as educadoras dão o retorno 

sempre elogiando e incentivando para que assim sejam motivadas a dar continuidade, quando 

relatam suas dificuldades nos mostramos sempre disposta em ajudar, além de oferecermos o kit 

para retirada na unidade, também nos disponibilizamos em levar em suas residências, o qual não 

foi necessário, pois optaram em vir  buscar e funcionou muito, pois perceberam que que 

estávamos realmente empenhadas em trabalhar com a criança .  

Realizamos uma  reunião com a equipe, para nos aprofundarmos na operacionalização do plano 

de acompanhamento e das ações detalhadas, onde foi dividido por partes para cada educador e o 

gestor, nessa construção já conseguimos realizar algumas ações com a comunidade escolar, 

juntamente com a parceria do externato São José, nessa  ação foi realizado um evento para a 

distribuição das lembrancinhas da Páscoa, nesse mesmo evento foi incluído o projeto de 

arrecadação de alimentos para distribuirmos cestas básicas para as famílias que necessitava, o 

reconhecimento das famílias se deu através do levantamento do questionário enviado. Essa ação 

nos deixou muito felizes, pois foi arrecadado uma boa quantidade de alimentos, o qual foi 

separado e repartido, realizamos a entrega das sextas básicas, algumas famílias buscaram na 

creche e outros levamos nas residência, concluímos com êxito o intuito de acolhimento as 

famílias, e a união entre todos, foi muito gratificante. No dia 22 participamos da reunião de 

gestores para discussão de um possível retorno as aulas, onde a nossa Secretaria de  

 

Educação Eliane Doratioto deu a palavra as diretoras que se pronunciaram estas se mostraram 

inseguras e pediram que fosse dado a oportunidade paras os professores optarem, porem a 

nossa Secretaria de Educação deixou muito claro que nós como gestoras e diretoras temos que 

sermos firmes na nossa fala mostrando que dentro de pesquisas de fontes seguras as escolas 

estão bem preparadas para o retorno as aulas presenciais, e assim foi, acreditamos e hoje 

estamos nos preparando para o retorno o qual foi confirmado na reunião do dia 27 onde foi dado 

todas as orientações  para um retorno muito seguro e cociente.  

Todo o nosso trabalho é proposto de acordo com o nosso Plano de Trabalho Escolar, através das 

práticas Pedagógicas cotidianas, planejadas e sistematiza no Projeto Político Pedagógico, 

construído com a participação da comunidade escolar através de reuniões juntamente com a 

Professora responsável pelas Creches Comunitárias. 

Os pais e a comunidade em geral também são convidados a fazer parte dos trabalhos, através 

desses projetos obtemos uma abertura e aceitação de todos os trabalhos realizado na Creche.             

Continuamos dando ênfase no brincar livre, pois acreditamos que esse brincar proporciona um 

maior desenvolvimento integral em seus aspectos físicos, emocional e a estimulação do interesse 

da criança pelo processo do conhecimento do ser humano, da natureza e da sociedade, 

complementando a ação da família e da sociedade. 

 



 

Reunião preparação para o retorno presencial. 



 

Primeiro dia de aula , fevereiro  

 
Reunião para ajustes e esclarecimento de todas as dúvidas e anseios. 



 

Reunião com as educadoras  

 

 



 

 

 

fotos do mês de abril. 

 

 

   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Evento, entrega das lembracinhas da páscoa e arrecadação de alimentos . 

 

 

 

                                                           Atibaia 10 de maio de 2021. 

 

Rosana Teixeira 

Coordenadora Educadora 

 

 

 

 

 

 


